

C'est désormais officiel : ARTE diffuse depuis hier sa version en haute définition et de façon permanente sur les réseaux ADSL, câble et satellite. Après avoir réalisé plusieurs expérimentations en Haute Définition Native, et annoncé l'élargissement des productions réalisées dans ce format, le groupe s'immisce donc sur ces différents dispositifs, moyennant la détention chez l'utilisateur d'un décodeur HD compatible.

Arte profite également de cette confirmation pour annoncer qu'il espère poursuivre son intense activité en haute définition sur la TNT dès lors que la loi récemment votée par l'Assemblée Nationale permettra l'arrivée de nouvelles expérimentations.